



06.01.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist leider erneut um 29 Personen im Landkreis Cuxhaven gestiegen. Mit 133 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis mit 67,06 leider deutlich über der Marke von 50 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Auch in der Stadt Geestland haben sich erneut 6 Personen mit dem Coronavirus neuinfiziert, sodass aktuell 40 Personen im Stadtgebiet mit dem Virus infiziert sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	338 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	274
Anzahl der Todesfälle:	24
Anzahl der noch Erkrankten:	40 (+6*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	133 (+7)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>67,06</b> (+3,53*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Bund und Länder haben sich auf eine Verlängerung des Lockdowns bis zum 31. Januar 2021 geeinigt. Teilweise werden die Maßnahmen im Vergleich zur vorhergehenden Lockdown-Phase noch einmal verschärft. Ab dem 11. Januar sind private Zusammenkünfte nur noch im Kreis der Angehörigen des eigenen Haushalts und mit maximal einer weiteren nicht im Haushalt lebenden Person erlaubt. Die Ausnahmen für Kinder, die nicht älter als 14 Jahre sind, gibt es nicht mehr.
- Der verlängerte Lockdown hat auch Auswirkungen auf den Schulbetrieb. Viele Schülerinnen und Schüler werden in den kommenden Wochen zu Hause bleiben. Der Landkreis Cuxhaven teilt auf seiner Internetseite mit, dass für die Schülerinnen und Schüler im Wechselunterricht oder in der Notbetreuung eine Schulbusbeförderung vorgesehen ist. Ab Montag wird zunächst der reguläre ÖPNV-Fahrplan wieder aufgenommen – in der nächsten Woche kann es dann basierend auf der tatsächlichen Auslastung zu Anpassungen kommen.

Bleiben Sie gesund!